

Conindustria: Sector manufacturero trabaja a 36% de su capacidad

Autor Administrator

Wednesday, 29 de June de 2016

Modificado el Tuesday, 28 de June de 2016

El presidente de Conindustria, Juan Pablo Olalquiaga, recordó las propuestas realizadas para corregir la distorsión económica

El presidente de Conindustria, Juan Pablo Olalquiaga, reiteró que el sector manufactura está trabajando 36% de su capacidad histórica, lo que se traduce en niveles bajos de inventarios.

En la entrevista meridiana de Noticias Venezolanas, el representante gremial explicó que esta situación persistirá mientras se mantenga la distorsión creada entre los costos y los salarios que ha limitado a los venezolanos a acceder a los bienes.

Olalquiaga citó las propuestas realizadas desde Conindustria para corregir la distorsión de la economía venezolana.

1. Pago de la deuda a través de la titularización.
2. Legalización del mercado de divisas "paralelo" para obtener materia prima, repuestos.
3. Desmontaje del control de precios y sustituirlo por un mecanismo de subsidio directo.
4. Devolución de empresas expropiadas y que están improductivas.
5. Recuperación del rezago tecnológico.

Olalquiaga agregó que desde el punto de vista macroeconómico, parte de esta distorsión inflacionaria se debe al dinero inorgánico. "El BCV debe dejar de producir más dinero del que realmente se necesita".

En el caso de los posibles acuerdos, el dirigente empresarial insistió en que se debe privilegiar el respeto por la

propiedad y generar confianza en el sector. "Las reglas deben ser constantes y consensuadas", recalca.

Olaquiaga concluye que se deben buscar las vías para "regresar al país de prosperidad que todos anhelamos".

<http://www.elmundo.com.ve/Noticias/Economia/Gremios/Conindustria--Sector-manufacturero-trabaja-a-36--d.aspx>